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会 議 報 告  
会 議 名 東久留米環境美化推進員委嘱式及び令和３年度第３回環境美化推進員連絡会 

日    時 令和３年 10月 28日(木) 午前 10時 00分～午後 12時 05分 

場    所 東久留米市役所７階 704A会議室 
出席委員 

（８名） 

上田委員、岸委員、佐藤委員(花みずきの会)、下﨑委員、末次委員、當麻委員(東久留米市シ

ニアクラブ連合会)、藤本委員、三浦委員 

[オブザーバー参加]花桐氏(日本たばこ産業株式会社東京西部第一支店) 

欠席委員 
（５名） 

小俣委員、中村委員、比田井委員(NPO法人 東久留米市文化協会)、松川委員(キャロットクラ

ブ)、吉澤委員 

事 務 局 並木市長、下川環境安全部長、桑原環境政策課長、有倉計画調整係長、平井生活環境係長、後

藤計画調整係主事  

次  第 １．推進員委嘱式 

（１）開会の辞 

（２）委嘱書交付 

（３）市長あいさつ 

（４）推進員・オブザーバー自己紹介 

（５）事務局紹介 

２．令和３年度第３回東久留米市環境美化推進員連絡会 

（１）開会 

（２）環境美化及び推進員の役割と連絡会の運営 

（３）座長及び副座長の選任 

（４）座長及び副座長のあいさつ 

（５）議題 

①令和３年度全体活動計画の確認 

②令和３年度第１回商店訪問・路上呼びかけ(案) 

③令和３年度第１回環境美化マナーアップキャンペーン(案) 

④路面シート張替えについて 

⑤事務局からの連絡 

⑥その他(情報交換等) 

配布 
資料等 

○次第 

○資料 

・資料１ 第８期東久留米市環境美化推進員連絡会 名簿 

・資料２ 委嘱式席次表 

・資料３ 環境美化推進員のしおり 

・資料４ 令和３年度全体活動計画 

・資料５(１～５) 令和３年度第１回商店訪問・路上呼びかけ(案) 

・資料６(１～４) 令和３年度第１回環境美化マナーアップキャンペーン(案)と商店訪問及び

キャンペーンの出席票の提出依頼 

・資料７ 「路上喫煙禁止区域」路面シート張替えについて(案) 

・路上喫煙禁止区域シート貼り付け箇所地図 

○その他 

・推進員証 
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・腕章（新規委嘱の方のみ） 

・環境美化活動ベスト（新規委嘱の方のみ） 

内  容 １．推進員 委嘱式 

（１）開会の辞＜省略＞ 

（２）委嘱書交付＜省略＞ 

（３）市長あいさつ＜省略＞ 

（４）推進員・オブザーバー自己紹介＜省略＞ 

（５）事務局紹介＜省略＞ 

 

２．令和３年度第３回東久留米市環境美化推進員連絡会 

（１）開会＜省略＞ 

（２）環境美化及び推進員の役割と連絡会の運営・・・資料３の説明(事務局説明)＜省略＞ 

（３）座長及び副座長の選任 

・他薦により、座長は上田委員に決定 

・座長の指名により、副座長は藤本委員に決定 

（４）座長及び副座長のあいさつ＜省略＞ 

（５）議題 

①令和３年度全体活動計画の確認・・・資料４＜省略＞ 

②令和３年度第１回商店訪問・路上呼びかけ(案)・・・資料５(１～５) 

  ・中止とした。 

③令和３年度第１回環境美化マナーアップキャンペーン(案)・・・資料６(１～４) 

  ・実施日程は 11 月 10 日(水)滝山交番周辺、11 日(木)東久留米駅周辺に決定 

  ・実施時間はいずれも 10:00～11:00(集合時間は 9:50) 

  ・連絡会に欠席した推進員には事務局から伝える。 

  ・当日の参加人数に応じて清掃場所を決める。 

  ・雨天の場合は中止の連絡を事務局から連絡する。 

 ④路面シート張替えについて 

  ・実施日程は 11 月 18 日(木)10:00 から行う。 

  ・雨天の場合の予備日は 11 月 25 日(木)10:00 からとする。 

  ・当日の参加人数応じて２～３人一組の班を作り、巡回する。 

 ⑤事務局からの連絡 

  ・11 月 11 日から一週間程度、市公用車と市内タクシーの車体に環境美化の啓発マグネッ

トを掲示する。 

  ・ポイ捨てなどの防止、路上喫煙の規制に関する広報を 11月 15日号に掲載する。 

 ⑥その他(情報交換等) 

  ・たばこの吸い殻が落ちている本数がかつてほど目立たない。原因は何だろうかと思って

いる。 

   ⇒加熱式たばこなら、吸った後にポケットに入れられるので、それが増えたことが要因

としてあるのかもしれない。 

   ⇒加熱式たばこを利用する客が増えている。有害物質も少なく、健康意識が高まってい

ることも考えられる。 
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  ・家主が餌を一日中置くので、猫がたくさん集まってきていたが、最近は数匹しか来なく

なったので、逆に心配になってしまった。 
   ⇒置き餌に対する注意はしたが、猫が来なくなった原因は不明。 

  ・11月 22日から１月８日まで、東久留米駅西口に 17回目のイルミネーションをつける 

  ・六仙公園でごみが目に付く。夜に飲み食いした人がそのまま捨てていくのだろう。一方

で、早朝にごみ拾いをしている人がいるのは、我々の美化活動を見てくれている人がい

るからなのだろう。 

  ・東久留米駅西口、東口でゴミ拾いをしたが、メインとなる通りでは人目に付くからのか、

吸い殻が無い一方、西口は路地裏やコインパーキングに吸い殻が落ちている。また、東

口は飲食店の周りに落ちていることが多い。 

  ・第二小学校付近の家に昨年 11月と今年９月にネズミの死体があるという話を耳にした。

おそらく、猫が置いていったのではないかという感じの話もあった。 

  ・東久留米駅のメインとなる通りから外れたところに吸い殻が落ちている。歩きたばこを

している人がいるが、注意ができない。路上喫煙禁止を知らない人もいると思うので、

路面シートがあると良いかもしれない。 

   ⇒(路上喫煙やポイ捨てが)悪いとわかっていてもする人がいるのも事実だが、注意をす 

 るというのは相手の態度にもよるので、その場で注意することは難しいかもしれな 

 い。 

  ・コロナ禍なので、マスクを外してたばこを吸う人は少ないように思える。 

・昔はたばこ税が市にどれくらい入っているのか教えてくれていた。たばこを吸う人も高

額納税者なので、喫煙所を作ってほしい等の要望を市に言う権利もある。 

・第４回連絡会は 12 月 20 日(月)13 時 30 分から、市役所 602 会議室を予定。 

 


